

VIAJES



VISTA SUPERIOR DE CALETA WULAIA.

PUERTO WILLIAMS: EL FIN DEL MUNDO

Un lugar donde no nacen niños y la comida llega una vez a la semana en un ferry, es el nuevo destino turístico que está atrayendo gente de países como Estados Unidos, Europa y Chile. Sus visitantes buscan vivir la sensación de conocer paisajes nunca antes vistos y ver cómo se sobrevive en la zona más austral del planeta.

TEXTO Y FOTOS **MATÍAS SÁNCHEZ JIMÉNEZ**



PUERTO DE WILLIAMS.

¿ **Cómo va a estar el clima en los próximos días?** Igual como todos los días del año: nublado y con precipitaciones, pero la verdad es que nunca se sabe porque si la presión varía un poco, cambia todo el panorama.

Es lo primero que responde un chofer que realiza traslados desde el aeropuerto hasta el centro de Punta Arenas, una parada obligatoria para llegar al destino final: Puerto Williams. También conocido por los puntarenenses como la ciudad más austral del mundo.

Puerto Williams está situado en la ribera norte de la isla Navarino, junto con Cabo de Hornos y Puerto Navarino. Para llegar hay que tomar uno de los cinco vuelos semanales que realiza DAP, la única aerolínea que hace la ruta. Dependiendo del día, y del clima, puede ser un avión comercial o una avioneta. La mayoría de sus pasajeros siempre son integrantes de la fuerza naval, pero en el último tiempo sus asientos se han ido ocupando por turistas extranjeros y algunos nacionales.

El vuelo, que dura cerca de una hora y media con intensa turbulencia, aterriza en el Aeródromo Guardiamarina Zañartu. El fuerte y frío viento sorprende a sus visitantes, junto con la primera imagen que entrega el lugar: los Dientes de Navarino. También, al otro extremo del aeropuerto, se puede ver parte de la ciudad de Ushuaia, Tierra del Fuego, Argentina, ya que la distancia entre ambas localidades es de 60 kilómetros, separadas por el Canal Beagle. Incluso, dentro de Puerto Williams se hacen llamar como "El fin del mundo", ya que están siete kilómetros más al sur que la ciudad argentina.

Acá nadie nace

Se considera que la población de Puerto Williams es flotante, ya que son personas constantemente de paso, en su mayoría parte de las Fuerzas Armadas. Sin embargo, se estima que en total viven cerca de dos mil personas en el pueblo.

La mayoría no nació ahí, ya que una de las principales características del lugar es que la localidad no está preparada para atender partos. El Hospital Comunitario Cristina

SIGUE EN PÁG. XX

